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Um assunto amplamente debatido na última reunião da Câmara Municipal, no dia 6, foi sobre as obras de recapeamento da rodovia MG 
280. 

O arquiteto e ex-vereador Aguinaldo Pacheco foi à tribuna livre da Câmara discorrer sobre a obra. Segundo Aguinaldo, o recapeamento 
está, aparentemente, sendo feito de forma adequada, a pista está ficando boa e as canaletas estão sendo recuperadas. Aguinaldo elogiou a 
ação do DER-MG. Contudo, alertou que “tudo está sendo feito para os carros, mas nada de acostamento para os ciclistas e pedestres”. 

Segundo o ex-vereador, um passeio seria o mais adequado, mas um acostamento bem feito já preveniria acidentes certos. 

Aguinaldo lembrou que o condomínio Acamari fez, por conta própria, um passeio que vai do seu trecho até a Silvicultura da Universidade 
Federal de Viçosa. A Prefeitura fez o mesmo do trecho do Acamari até o Romão dos Reis, e, recentemente, a Universidade o fez sobre a 
crista da represa. Mas o trecho fundamental de apenas 1.700 metros entre o cemitério Dom Viçoso e a Silvicultura, onde o risco de 
acidente é maior, ninguém se dispôs a fazer. 

O ex-vereador pediu para que a Câmara encaminhe uma representação para o DER-MG, solicitando a realização do acostamento desse 
trecho da MG 280, agora chamado de Avenida Geraldo Reis, e enumerou vários motivos para que a obra seja realizada. Dentre os 
argumentos, ele falou do número crescente de bairros na área, além do crescimento dos bairros tradicionais da região; o asfaltamento do 
trecho que liga Paula Cândido até Divinésia, que vai ocasionar aumento do tráfego na MG 280; o asfaltamento da alça do anel viário de 
Viçosa ligando o trevo de Cajuri até Palmital; a construção do prédio da Agronomia próximo à represa da Silvicultura; a localização do 
Espaço de Eventos da UFV, entre outros.  

A presidente da Câmara Municipal, vereadora Cristina Fontes (DEM), afirmou que a Representação da Câmara sobre o assunto que será 
enviada para o DER-MG já está pronta, mas estava à espera da posse dos novos vereadores para que eles a assinassem. 

 

  


